

*Au Sri Lanka, on exige que les
États-Unis éliminent les mesures
inhumaines contre Cuba*



La Havane, 22 mai (RHC) Le Front Démocratique de Gauche du Sri Lanka a exhorté aujourd'hui l'actuel gouvernement des États-Unis à éliminer les mesures inhumaines qu'il maintient contre Cuba, et qui suscitent un rejet international avéré.

Des millions de personnes dans le monde, appréciant la démocratie, prennent l'initiative de coopérer avec l'île des Caraïbes, a indiqué l'organisation sri-lankaise dans un communiqué.

Il a ratifié son soutien à la déclaration du ministère des Affaires étrangères de La Havane exigeant l'élimination de Cuba de la liste des États-Unis des pays qui soutiennent le terrorisme.

Dans la déclaration, le Front Démocratique rappelle qu'avant de quitter la présidence des États-Unis, Donald Trump, d'extrême droite, a inclus Cuba dans la fausse liste visant à tenter de détruire la population de l'île par des sanctions économiques.

L'organisation sri lankaise a déclaré que cela a entraîné de graves difficultés de change pour le peuple cubain, ainsi que des pénuries de nourriture, de carburant et de médicaments.

Cependant, l'héroïque peuple cubain n'a pas permis que l'État s'effondre face à tous ces obstacles, ce qui constitue également une victoire pour les peuples du monde qui luttent contre l'impérialisme, a-t-elle souligné.

Elle a également évoqué la reconnaissance par le gouvernement américain du plein soutien de Cuba à la lutte contre le terrorisme et du fait qu'il n'est plus opportun de maintenir des barrières pour reprendre la coopération policière entre Washington et La Havane.

À cet égard, le front sri-lankais a cité le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, qui a déclaré que l'administration (de Joe) Biden avait accepté ce que tout le monde savait aux États-Unis.

Mais cela ne suffit pas et il faut développer des relations à long terme, a déclaré la chancelière.

Enfin, l'organisation sri lankaise a souligné la solidarité internationale croissante et le caractère intenable des sanctions inhumaines des États-Unis contre Cuba, qui, a-t-elle souligné, doivent être éliminées immédiatement. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/355336-au-sri-lanka-on-exige-que-les-etats-unis-eliminent-les-mesures-inhumaines-contre-cuba>



Radio Habana Cuba